
 

 

 

２０２２年１１月１４日 

東北電力フロンティア株式会社 

 

電気料金の値上げに向けた検討着手について 
 

 

当社は、昨年１１月の事業開始以降、効率的な経営を進めながら販売活動を続けてま

いりましたが、燃料価格の高騰などに起因する電力調達コストの上昇が続いております。 

 

今後も電力調達コストの先行きは不透明であることから、大変苦渋の決断ではありま

すが、今般、電気料金について、値上げに向けた検討に着手することといたしました。  

値上げ時期や値上げ幅など、具体的な内容についてはこれから検討してまいりますが、

２０２３年度早々には値上げを実施したいと考えております。 

 

当社といたしましては、引き続き効率的な施策展開を図っていくとともに、少しでも

お客さまのご負担軽減につながるよう、電気の効率的なご利用方法などのご提案に取り

組んでまいります。 

 

以 上 


